

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripción.

MAHON. EN PROVINCIAS.
de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de D. N. Fábrega de la suscripción por medio de libranza.

Precios de suscripción.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto 1/2 real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores a 8 cuartos por línea.

Los no suscritores 12.

Y las repeticiones a la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De las correspondencias particulares del *Diario de Barcelona* copiamos lo siguiente:
Paris 29 de mayo.

Puedo dar como oficial la adhesión definitiva del Austria a las proposiciones de las dos potencias, y de la aceptación por su parte de las conferencias del armisticio. La cuestión por lo tanto va desde ahora á empeñarse en un terreno nuevo y á entrar en una nueva faz. Solo falta saber de que modo le Rusia va á aceptar las nuevas proposiciones de las tres potencias, tan onerosas como antes. Si hubiésemos de tomar en cuenta sus últimas propuestas, cada vez mas enérgicas, dirigidas á Holanda, Dinamarca y Portugal, no vacilaríamos en decir que la Rusia rechazará las concesiones que se le piden. Lo propio colegiríamos si nos refiriésemos absolutamente al lenguaje de la prensa oficial de San Petersburgo.

Sin embargo, cuando tres potencias como Francia, Inglaterra y Austria piden alguna cosa, es muy difícil negarse á ello, aun que deba sufrir un tanto el amor propio. Preténdese que lo que mas repugnaria á la Rusia, si accediese al armisticio, seria reconocer á los polacos como beligerantes; pero esto es simple cuestión de forma, que en mi concepto no ofrecerá dificultad alguna, si se cree que ha de traer alguna ventaja la aceptación de las proposiciones de los tres países. Lo que me parece mas difícil de obtener es el asentimiento de Polonia, habiendo llegado al punto de exaltación á que la ha conducido los triunfos obtenidos. Como puede persuadirse á las guerrillas de los bosques y de las lagunas

que conviene que depongan las armas para poner su suerte en manos de los diplomáticos, que nunca han hecho nada en favor de Polonia, y que han transcurrido seis meses sin atreverse á dar un paso?

Visiblemente serán los primeros en rechazar el armisticio, á no ser que se les garanticen los derechos que reivindican, prometiéndoles tomar las armas con ellos en el caso de que la Rusia se negase á lo que es de razon. Y si á tales condiciones se llegase, entonces la Rusia se negaría á aceptarlas. Ya sé V. que de este modo estamos encerrados en un círculo vicioso del que no se podrá salir. Dejemos pues á la diplomacia entrar en esta senda sin salida, en la que tendrá que retroceder, no sé cómo, cuando se convenza de que por ahí no ha de obtener resultado.

Segun indiqué á V. ayer, el ataque de Puebla no ha terminado todavía. No se enviarán allá refuerzos hasta el mes de setiembre, sin duda con el objeto de cooperar á la toma de Méjico. El general Forey pide material para cien mil tiros de artillería.--P.
Paris 30 de mayo.

La noticia de la toma de la Puebla, que se hubiese recibido ayer mientras Mr. de Persigny redactaba su última circular, hubiera sido sin duda muy bien acogida por el ministro del Interior. Por desgracia el *Monitor* da sobre Méjico muy pobres noticias, y deja que se tengan posibles las malas noticias que comuniqué á V. ayer. Las cartas particulares manifiestan que se procede con mucha lealtad en la ciudad de Puebla; cada casa está convertida en una fortaleza y sólida fortaleza, pues en aquel país propenso á

terremotos, la parte superior de las casas se construye con poca solidez, pero en su parte inferior las paredes tienen hasta metros de espesor.

Y como aumento de dificultades, añádesese que las municiones del ejército francés se agotan; que es preciso escatimar los tiros á la artillería, y aprovechar las balas que dispara el enemigo. En resumen, segun dije á V. anteriormente, la ciudad no puede haber sido tomada del todo hasta el día 13 mayo.

A pesar de cuanto digan los periódicos, y á pesar del artículo que publica hoy el *Diario de los Debates*, insisto en lo que anuncie á V. sobre Polonia. El Austria ha aceptado las condiciones emitidas por Francia é Inglaterra, á saber, que se proponga al gabinete de San Petersburgo la reunión de una conferencia y la concesión de un armisticio.

Me han dicho que va á crearse en Argel una prefectura marítima.

Los lions del día, los spahis que los parisienses no se han saciado de ver, puesto que pasan horas enteras delante de los cuarteles de aquellos y en los puntos en que dan la guardia, dicen que van á dejar de ser objeto de la admiración de los ociosos parisienses. Sin embargo se ignora la razon de ello; pero es bastante probable que sea por ciertas costumbres mahometanas que no cuadran ni con las nuestras ni con nuestras leyes.

— Del *Diario de Barcelona.*

Por parte telegrafico se ha sabido que el vapor *Santo Domingo* llegó á Tenerife en 56 horas sin novedad, continuando su viaje á la Habana el 18 á las once de la mañana.

Madrid 2 de junio. Por el mis-

terio de la Gobernacion se ha expedido una circular regularizando el servicio de calamidades públicas á fin de que sea atendido con mayor rapidez.

El señor Vaamonde irá á pasar 15 días en Vichy.

Bolsin: consolidados, 53 40; diferida, 49.

Paris 1º de junio. -- Segun dice el *Morning Post*, el príncipe Guillermo acepta definitivamente el trono de Grecia: no se exigirá la abdicacion del rey Othon.

Paris 2 de junio. -- Los candidatos de oposicion que han triunfado, y de que se tiene noticia hasta ahora, son diez y seis.

Paris, idem. -- En Paris han salido diputados todos los candidatos de la oposicion, excepto en el sexto distrito, donde ha de hacerse nuevo escrutinio.

MM. Barryer y Marie han sido electos en Marsella. La candidatura de M. Thiers ha fracasado en Aix y en Valenciennes.

El *Constitucional* dice que MM. Montalembert, Dufaure, Merode, Barrot y Kerdrel han sido derrotados.

En todas partes triunfan los candidatos del gobierno.

— De la *Correspondencia* del 31:

Ayer dió S. M. la Reina la orden para que la corte se traslade desde Aranjuez á Madrid el dia 5 de junio.

— S. A. R. el Sermo. Sr. infante duque de Montpensier no ha emprendido todavía su viaje á Inglaterra por no haberse recibido aviso de hallarse el vapor de guerra *Concepcion* en el puerto de Santander, que es donde deberá embarcarse. Acompañarán á S. A. R. en su viaje su ayudante, el Sr. Solis, y el Sr. Cagigas, su secretario particular.

— Segun espresan los partes telegráficos que se reciben diariamente, el temporal que estamos experimentando en Madrid es general, no solo en todas las provincias de España, sino en la mayor parte de los países extranjeros.

El lunes último descargó en Geroña tan fuerte aguacero que se inundaron varias habitaciones bajas causando sustos y pérdidas de muebles.

— En atencion al gran número de sargentos supernumerarios que hay en el ejército, se ha dispuesto para que el número no se aumente mas de lo regular, quede en suspenso respecto á esta clase el art. 19 de la ley de

29 de noviembre de 1859 sobre re-denciones y reenganches, y en su consecuencia hasta nueva disposicion no se admitirán nuevos empeños de sargentos contratados con las condiciones del citado artículo.

— Han sido nombrados por el ministerio de Marina 2º comandante de la fragata *Villa de Madrid* el capitán de fragata D. Joaquín Magoules y Hurtado; primer ayudante de la mayoría general del departamento de Cádiz el capitán de fragata D. Federico Lobaton y Prieto; 2º comandante de la fragata *Lealtad* el capitán de fragata D. Eduardo Butler y Anguita.

— Se ha dispuesto que el brigadier de la armada D. Tomás Acha vuelva á encargarse del mando de la fragata *Numancia* y de la comision que desempeñaba en Francia.

— Se ha desmentido la noticia que circuló con referencia un parte telegráfico, de estar el correo de las Antillas á la vista del puerto de Vigo. El vapor correo debe aportar todavía á Cádiz.

— El vapor *Puerto Rico*, segun nos dicen en despacho telegráfico de Londres, fecha del 29, llegó á la Habana el 4 del actual.

— A estas horas debe hallarse en la capital del imperio de Marruecos, nuestro representante en Tánger, con objeto de desempeñar una embajada cerca del sultan. El dia 12 del corriente mes salió con el personal de la legacion de Tánger, en la fragata de guerra *Berenguela*, acompañada de la goleta *Consuelo*, para Mogador, donde el 14 llegaron y fueron recibidos de una manera suntuosa. Despues de cambiados los saludos por los buques y por los fuertes de la plaza, bajó á tierra con todo su acompañamiento, donde le esperaban todas las autoridades y las tropas de la guarnicion, que estaban tendidas desde el muelle á la casa consular de Mogador, donde aquel gobierno habia preparado el suntuoso alojamiento. El 16 salió la embajada para Marruecos; el bajá de Tánger, Sid-el-Abbas-Emk Ásed, con 100 hombres de á caballo, enviados por el sultan, acompañarán todo el camino á la embajada de España, y además de este cortejo tiene dispuesto el sultan que salgan á recibirla y acompañarla los jefes de las tribus con todas sus tropas; por manera que de Mogador, además de la escolta e ta-

da enviada por el sultan, salió la bajada acompañada de 1,200 ginetes, montados en magníficos corceles de la tribu de Faga, y al penetrar en el territorio de la tribu próxima, esta la reemplaza el gobernador de la vecina tribu, y así sucesivamente hasta Marruecos. El representante de España, su legacion y acompañamiento, marchan en medio de fiestas y regocijos, corriendo los moros la pólvora, como ellos dicen, y otras fiestas. El sultan se dice se está esmerando en corresponder á los obsequios que se prodigan á sus embajadores en España. Por su órden se han enviado caballos y mulas para su legacion, y gran número de acémilas para sus equipajes. Nuestro representante lleva caballos propios para hacer el viaje.

— Por via de la Habana se han recibido las siguientes noticias de Méjico, que alcanzan al 20 de abril, y que publican algunos periódicos imperialistas:

— El aviso de vapor francés el *Marceau*, que llegó el 13 de mayo á la Habana, llevaba despachos del general Forey, que han debido ser expedidos á Francia. El último correo de Puebla que llegó á Veracruz antes de salir este buque de aquel puerto, trae noticias hasta el 16 del pasado. En dicha fecha las tropas francesas continuaban rechazando la guarnicion mejicana. Esta no ocupaba mas que la parte de la ciudad menos defendible, y se encontraba encerrada dentro del círculo marcado por las últimas barricadas, que comprende el distrito de Santa Rosa y los fuertes de Guadalupe y Loreto.

— El general Forey, dice el *Diario de la Marina*, está completamente satisfecho; las operaciones del sitio han marchado hábil y lentamente, y el resultado definitivo no es dudoso. Creíase generalmente en Veracruz que el vapor inglés que salió de aquel puerto el 2 del actual llevaria á la Habana la noticia de la completa ocupacion de la ciudad.

— El fuerte Guadalupe se decía que estaba rodeado por todas partes de trincheras y parapetos contruidos por los franceses. La guarnicion se encontraba completamente bloqueada, no pudiendo recibir de fuera ni viveres, ni municiones. Los desertores mejicanos decian que habian disminuido mucho los primeros, y que sobre to lo sal-

taba agua.

—La noticia de la muerte del general confederado Stonewal Jackson, que se apresuraron á publicar los periódicos de Nueva-York como para atenuar el mal efecto que debió producir la de la derrota de Hooker no se confirma; por el contrario, se sabe que la amputacion del brazo izquierdo se le hizo con feliz éxito.

—De Nueva-York dicen que la deuda del gobierno federal se ha evaluado en 984 millones de duros, de los cuales 400 millones están en curso como moneda legal.

—De la *Correspondencia* del día 1.º Hoy vuelve á decirse que el secretario de S. M. la Reina señor Tenorio va á obtener un alto puesto en la administracion del Estado. No nos sorprenderia; pero desde luego puede calificarse de falso que vaya á ser nombrado consejero de Estado ni que por esto deje el servicio de S. M. la Reina. Segun nuestras noticias, ó el señor Tenorio no dejará este servicio, ó á semejanza de lo que pasó cuando el general Lemery fué nombrado capitán general de Filipinas, conservará su puesto en palacio mientras desempeña su cargo público.

—Hoy se ha dicho que para evitar el recrudecimiento de pasiones y ambiciones, el gobierno piensa en disolver inmediatamente las Cortes y convocar otras nuevas. Lo tenemos por completamente falso. A nuestro juicio las nuevas elecciones no se harán antes de setiembre, y lo positivo es que el gobierno hasta ahora no ha fijado la época en que hayan de tener lugar.

—S. M. ha dispuesto en circular de 7 de mayo que los capitanes generales tienen autorizacion para conceder permiso á los cadetes para presentarse á examen en cualquiera academia ó escuela especial del ejército.

—El gobernador capitán general de las islas Filipinas participa con fecha 8 de abril próximo pasado que no ocurre novedad en el territorio de su mando, y que el estado sanitario continúa siendo completamente satisfactorio.

—Sobre el estado de las negociaciones para arreglar la cuestion griega recibimos hoy los detalles siguientes: El príncipe Cristian ha renunciado la renta de 600,000 francos para su hijo que queria hacer garantir á las potencias protectoras, previendo

las eventualidades que puedan ocurrir, y se contentará con la lista civil de 1.200,000 francos que Grecia concederá al futuro soberano. Además el conde Theotoky, enviado á Copenhague por los habitantes de las islas Jónicas para ofrecer igualmente la soberanía de estas islas al príncipe Guillermo ha prometido á este en nombre de sus comitentes el goce completo y sin cargas de dos palacios, á los que va unida una renta de 125 á 140 mil francos.

El itinerario que el joven monarca seguirá para ir á Grecia está ya fijado: por tierra irá desde Hamburgo á Acona. Dos buques de la marina real danesa le conducirán desde este puerto á las aguas de Grecia donde le tomará á bordo una escuadra de buques de esta nacion. El príncipe Guillermo hará su entrada en el reino helénico sin que le acompañe ningún extranjero abandonándose á la guardia del pueblo cuyos destinos va á regir.

Paris 30. — Dice *El Monitor* que el sitio de Puebla continúa, y que desde el correo anterior las pérdidas han sido poco considerables; que las manzanas de casas caen sucesivamente en poder de los franceses. Aparte de las operaciones del sitio, tuvieron lugar diferentes combates en que fueron derrotadas las fuerzas mejicanas. La salud de las tropas excelente; habian llegado las municiones de Orizaba, y los viveres estaban asegurados.

Los periódicos de Méjico del 22 de abril contienen despachos telegráficos del 21, y las noticias, como es natural, son diametralmente opuestas á las que inserta el *Monitor*.

Dicen que al cabo de 37 días los franceses no habian alcanzado una ventaja positiva, que estos atacan y los mejicanos se defienden casa por casa: que cada casa es una barricada y cada manzana una fortaleza: que los franceses que habia en Méjico han cerrado sus tiendas, pero que la autoridad les protege y nadie se mete con ellos, mientras que Forey se ha negado á que salgan de Puebla las mugeres, los viejos y los niños.

Que se han pasado algunos desertores entre ellos 14 zuavos con un sargento.

Hablan del desaliento del ejército francés y concluyen diciendo que Forey tendrá que levantar el sitio de la heroica Puebla de Zaragoza.

Dejando aparte la exageracion que haya en esto, el hecho es que las lácoicas noticias del *Monitor* no han satisfecho la ansiedad pública.

MAHON 5 DE JUNIO.

Efemérides.

1648.
Entra en Barcelona el virey de Cataluña Carlos Schomberg, mariscal de Francia.

Día 6. — 589.

Batalla de Carcasona ganada contra los franceses por los españoles al mando del duque Claudio.

1601.
El fuerte de Remberque defendido por los españoles cae en poder de los flamencos mandados por el conde Mauricio.

En la reunion que tuvo lugar el miércoles en casa del señor coronel Cos-Gayon, se cantaron varias piezas de ópera, y algunas romanzas francesas por la señorita Wilielmina de Vela y el señor Seguí, quienes, como otras muchas veces, fueron objeto de las más cordiales felicitaciones por parte de los concurrentes. También los señores Cortadellas y Llambias nos proporcionaron el gusto de oír algunas piezas ejecutadas en el piano con el más exquisito gusto é inteligencia; pero llamó muy particularmente la atención, una tocata á cuatro manos por este y la señorita Wilielmina. La *soirée* se pasó como un «relámpago», terminando á las doce y media; hora en que todos se retiraron muy satisfechos, y elogiando cual se merece la amabilidad de las personas que tomaron parte en este concierto; y la del señor Cos Gayon y señora; unos y otros tan solícitos siempre por complacer á sus amigos.

Y á propósito del señor Cos-Gayon. Hemos sabido que el señor Tormo, primer actor del género cómico de la brillante compañía que se halla en esta ciudad, le ha dirigido una carta concebida en los términos más atentos y lisonjeros, al objeto de dar á dicho jefe las gracias, por haber contribuido en gran parte, á nombre del cuerpo, al brillo y lucro en el beneficio que este actor tuvo la galantería de dedicar al regimiento de Granada. Mucho agradece al señor Cos-Gayon la protección dispensada á un artista, digno por muchos conceptos de estas consideraciones; y no se honra poco el que agota todos los medios que están á su alcance para mostrarse agradecido, porque semejantes rasgos, no dejan duda, por una parte, de los generosos sentimientos del señor coronel de Granada; y por otra, el señor Tormo pone en relieve su exquisita sensibilidad, que es prenda inseparable de un verdadero corazón de artista.

La festividad del Corpus ha sido tan solemne y tan concurrida en el templo y procesion general como en los otros años.

El pueblo escuchó con religioso afecto la divina palabra que brotaba tierna y amorosa de los labios del orador D. Tomás Rullan, canónigo lectoral de la santa iglesia de esta Isla.

Llevaban el magnífico palio en la procesion como ille costumbre, los señores concejales, á quienes seguia el señor Sub-gobernador civil, acompañado del señor Alcalde y Tenientes, cerrando la marcha la banda y musica de Zaragoza, con una compañía de Granaderos en la que resaltaban la apostura y porte militar.

Aun cuando no seamos del todo agenos á la milicia, escucharemos solo la voz general al ver el brillante estado de nuestra guarnicion, y repetimos con ella que Zaragoza y Granada, Artillería é Ingenieros presentaban el jueves el hermoso cuadro del ejército español que con sus cruces y distinciones patentiza su valor en las batallas, que con su aseo y esmerada instruccion demuestran el celo de sus gefes en las guarniciones.

Las compañías de Obreros-Ingenieros que por primera vez hemos visto formadas, cubriendo la carrera, honran á sus individuos, á quienes los trabajos de su instituto no impiden el presentarse como instruidos militares; y honran sobremanera á sus gefes y oficiales, que tan cuidadosos se muestran en el brillo é instruccion del Cuerpo que les está confiado.

Esta noche dará la compañía dramática su última representacion en la forma que expresa el anuncio del teatro: el jueves estuvo en extremo concurrido, y hoy no lo deberá estar menos por la escogida funcion que presenta á beneficio de todos los individuos de la compañía.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

San Norberto obispo confesor y fundador.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de Belen, en la iglesia de San Francisco.

En la de Str. María continúa con notable solemnidad el devoto octavario, á las 9½ se cantará misa mayor, y por la tarde á las 4 Vísperas con esposicion de S. D. M.

SANTO DE MAÑANA.

San Pedro y compañeros mártires.

AFRECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL.—Sale á las 4 horas y 32 ms. — Pónese á las 7 h. y 25 ms.

LUNA.—Sale á las 11 h. y 12 ms. de la T.—Se pone á las 9 h. y 33 ms. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

del 5 de Junio de 1863.

Servicio para el 6.

Gefe de dia: D. Rómulo Warleta, comandante graduado capitán del regimiento infantería de Granada n.º 34. — Pa-

rada, este cuerpo y Zaragoza. — Hospital y provisiones Zaragoza. — El T. C. Sargento Mayor. — Juan Perea y Jáuregui.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

ENTRADAS

De Alcedia en 2 dias laud esp. Antónia, de 45 t., pat. Jaime Ramis con 4 trip., 1 pas., carbon y paja.

De Palma en 2 dias falucho guarda-costas Balear, pat. Pablo Fornés con 12 trip. y un cañon.

AVISOS OFICIALES.

Alcaldia de Mahon.

El Exmo. Sr. Gobernador de esta provincia, con motivo de haber entrado en la estacion en que suele desarrollarse la hidrofobia en los perros, ha acordado en circular de 16 del corriente inserta en el Boletín oficial n.º 4763 las disposiciones siguientes:

1.º Que todo perro mayor, sea de la clase que fuere, lleve collar con las señas de su dueño y bozal con cruz de hierro que le imposibilita absolutamente de morder y por lo mismo de comer.

2.º Solamente podrán andar libres los perros pequeños ó falderos, por no conceptuarse tan propensos á contraer dicha enfermedad.

3.º Los infractores de lo prevenido en el artículo 1.º incurrirán, esto es, por la falta de collar conforme queda dispuesto, en una multa de 20 rs., y por falta de bozal en los términos señalados, en la de 30 rs. ó de 100 rs. si el animal fuese de presa ó mastín.

4.º Las segundas infracciones se castigarán con el duplo de las penas respectivamente señaladas en el artículo anterior, y las reincidencias, pudiendo calificarse ya de desobediencia á la autoridad, serán reprimidas con arreglo al código penal.

5.º y último. Todo perro de los comprendidos en el artículo 1.º que carezca de collar y bozal, será considerado como sin dueño y se le matará en sitio retirado, enterrándole en el lugar y en la forma que previamente habrán señalado los Alcaldes.

Y cumpliendo con el encargo que me hace la Autoridad superior de la provincia en dicha circular, he dispuesto su insercion en el periódico de esta ciudad, fijándose además ejemplares en los parages mas públicos de la misma y en los pueblos que le están agregados, publicarla por pregones y circularla á las compañías rurales del distrito, para que todos los habitantes del mismo tengan conocimiento de ella y no puedan alegar ignorancia, caso de ser denunciados por infracciones de sus disposiciones, lo que tendrá efecto despues de diez dias de publicado este bando; debiendo añadir que respecto de los predios y casas de campo no se permitirá bajo pretexto alguno, si quiera sea el de custodiar el domicilio, los frutos ó las tierras, continúen sueltos los perros á menos que el bozal les impida absolutamente el morder. Mahon 28 mayo de 1863. — Juan J. Sancho.

ANUNCIOS.

La Comandancia de Marina se

ha trasladado á la calle de Gr. número 91.

En el establecimiento de quincallería de la plaza de la Constitución número 8, á mas de los variados efectos que en el se venden, se ha recibido un gran surtido de abanicos de todas clases y dibujos, desde el precio de 15 cuartos hasta 80 y mas reales uno.

Igualmente hallarán un buen surtido de PERFUMERÍA de las mas acreditadas fabricas.

PARA ALQUILAR.

Lo está, amueblado, el segundo piso de la casa n.º 33 de la calle Nueva. Su dueño vive en el n.º 34 de la de Deyá.

En la calle del paseo de la Miranda hay una casa grande para alquilar en los cuatro meses de junio, julio, agosto y setiembre.

Su precio es módico y darán razon en la calle de las Moreras n.º 11.

TEATRO.

FUNCION MONSTRUO.

ÚLTIMA IRREMISIBLEMENTE.

Para hoy, sábado 6 del corriente, á beneficio de todos los individuos de la compañía dramática.

La empresa en vista de los deseos que han manifestado muchos concurrentes al teatro de ver una funcion mas antes de que la compañía deje la isla en el vapor que para Barcelona sale de este puerto el próximo domingo, ha concebido la idea de complacerles, destinando sus productos á favor de las actrices y actores; al mismo tiempo ha creído que debía hacerse algo extraordinario en obsequio de tan galante público; y ha coordinado poner dos obras en escena, sin que sea mucho mayor su duracion que la de costumbre y sin alterar para nada los precios.

Programa.

- 1.º Sinfonía.
- 2.º El magnífico drama de costumbres que tan aplaudido fue en su primera representacion, en tres actos y en prosa, original de D. Gaspar Nuñez de Arce, titulado:

DEUDAS DE LA HONRA.

- 3.º El OLE, baile.
- 4.º La aplaudida comedia de gracioso en tres actos y en prosa, de D. Luis Olona, nominada:

EL PRIMO Y EL RELICARIO.

- 5.º y último. BAILE NACIONAL.

A LAS 8½.

Precios. — Los de costumbre.

Por todo lo que vá sin firma — J. Hospitaler.

Director y editor responsable,

JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,

calle Nueva n.º 21.